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出席報告

矢野会長テーマ友情の輪をひろげよう
’

司 会 蜂 屋 副 会 長祁川1，須藤
Ｉ一

。ロータリー米山,氾念奨学会の特別寄附について。

"５１TII例会の際ロータリー米111!氾念奨学会へ
の特別寄附にご協ﾉJをいただき有難うございま

した。お陰様で24.000円が集まりました。早

速『|Ｉ務局におきまして送金，寄附手統きを終了
｜ 士 １ ナ ーレ ふ し ノ ー Ｏ

･新公ｕの候補肴について。

新公ｕの紹介』:をお配りいたしました。ご精読

をお噸いします。
。【氾念写真の購入のお勧め。

、11クラブの創立総会及び#|j立準附会の鵬1'ｬ写真，

スナップ写真ができてきました。価絡は一枚

90011Iです。又アルバムの方は一枚５００円にあ
たるそうです。どうぞご購入下さい。
。例会日及び会場，時間の変史について。

輔５ｕ例会に於て，８月２４口味)の例会日を８月

２６１１出に，場所は鶴巻の光鶴園に変史する‘画を

お知らせ致しましたが，念の為に申し添えます。

ケ:鳶I風沸
水野１,'i治大祁RC初代公災,)ll特)jl l代災，
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小柴毎ﾃ;ハ，人ｲiZ:文ハ，
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報欝蜂屋副会長代行;詮
。束｣j ( I I1隙人公の礼状がホストクラブ炎tiLt , "

I1IIWl/kl|I|j氏より参っておりますので|''|党致しま

す。
。小別ﾙ｛公風より８ノllllに迎絡がありまして，

水ＨII1't相侠1%１１,ijl塊へ人|塊されるとのことです。

定,炊鯆８乗第５節C｣l'Iの典I;IIjがあり,II'|言口緊急
川‘〃公を開き，これをﾉlt1想致しましたｃ
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i幹事報鵠！
｡地区年次人会の出l,Wについて。
､'1クラブは新しいクラブでもありま-､I - 'でき

る限り余１1の出ljvをお願いします。参加ll'込III
を処しますので棚11氾人ドさい。

本日のプログラム（８月１０U)
「ロータリーの機描」白石順一郎（人舸1RC)

ｒ週予室（８月１７R)
イニシエイションスピーチ芦111i l , 淡谷な

、

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

ａ
毎週木曜日12時30分より
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謹難識蕊 織簿識
「ロータリーについて」
ゲストスピーカー永野清治大和RC初代会長

本日は西欧（殊にアメリカですが）のロータリ
ー観と日本のロータリー観の違いについてと，政

治，行政とロータリーとの関連について少しお話
してみたいと存じます。

西欧のRC観と日本のRC観の違いについて
ロータリーには「ロータリー学」というものが

ありません。仏教とかキリスト教などには氷教学

というものがあります。ロータリーにはありませ
ん。一つの生き方というものがありまして，それ

に準拠して会合を開いたり，いろいろな甥を計llili

しそれに従ってやってゆく訳です。ロータリーと

は一体何であるか，これには仲々結論が出ません。

今後のロータリーはどうあるべきか，又西欧と日

本では感じ方が途うようだが一体どうすべきか，
そして政治とか行政等に関してはロータリアンは

どういう地位をlliめるべきか。これは将来ロータ

リーの計画を立てたり迩営していく為のベース，

土台として考えておかねばならない梨だと思いま
す。大いに研究すべき'lｷだと思います。しかしこ

れは大変むずかしい雲でありますし，結論の出る

ものでもありません。ロータリーの将来を方向づ

ける為の問題を提起であるとお考え頂き，研究，

勉強して頂きたい。

私はロータリーに入り16年間たちましたが，ロ
ータリーの効用について４つ縄お話してみたい。

1.RCは手弁当で働く組織であります。私は岐初

ガバナーは月給を貰ってい色のかと思っていまし

た。RCは世界的に巨大な組織であり，綱航つま

り奉仕というものも組織が大きいことによって，
せざるを得なくなる。何故多くの人々が手弁､%で
こうしてやっているのか，この原因を探究し利州

することです。手続要覧というのがありますが，

それに従って計lllliを立て実行する。そしてガバナ
ーの監査がありますね。又会員は厳選されていま

す。これらいろいろの客から手弁当で働く宴の原

|刈が探り出せるんではないかと私は思っています。

親 睦 活 動 委 員 会 猪 | 熊 委 員 長
。未だお名前とお顔が一致しない方が多いようで

お会いしてもちぐはぐで困る，との声もあり，
適当な機会に親睦会を持ちたいと港えておりま
したが，来週の例会後納涼ということで午後７
１１キ上り大和医師会館に於て汀いたいと存じます。

題して「大和中納涼の夕べ」。会費は５００円で
す。この費用では賄いきれませんので，皆様の
'|｣で余分な蝕物等ございましたら捉供をお願い

すると共に全員の御出席をお願いします。
。今日は次の方々のお祝があります。

お誕生日松本忠明君（７月 2 8 日）

御夫人お誕生日蜂屋良平君一ひとし夫人
（８月５日）

創業記念日小管兼三郎君（８月６日）
猪熊唯夫君（８月８日）

Ｓ、Ａ、Ａ、 富沢委員長
。今月から席順をお名前のABC順にしましたの

で，違った顔ぶれで又一つ親交を深めていただ
きたいと思います。
。前にお並びの三役は別にして，出席，スマイ

ル，親睦活動の三委員長の席は少人数ですし，

皆さんと一体感をもってもらうために，一般の
メンバーの中へ組み入れましたのでよろしく。
。児童相談所の駐車につきましては，何度もお願

いをしておりますが，きちんと奥からつめてい

ただくよう御協力をお願いします。

“

魚、

国 際 奉 仕 一 情
庭|刺からは多くの

報折録７月号より-

英知を学び取ることが出来
そしてその英知のそもそもの第一歩はと云え|る。

ば，
１Ｍ-塁

究極の結果はすべて土壌を適切に準備するこ とに

菅二卿三縣鰯背駕蕊
く収穫物は枇界の平和と安定である。蒔かるべき

繩ｆは-親|権と友愛，理解，善意，そして信頼
である。土壌は-一人一人のロータリアンの心

|と思索である。そして何よりも喧要なことは土壌
|の州である．……｢､'え和への七つの道｣より’



２．私はロータリーに入り読書家になりました。

それは先ずロータリーは西洋のものであり，キリ

スト教を勉強しなければ解明出来ないと思い，仲

々大変なことですがキリスト教を勉強し始めた。

その次に儒教，回教とキリスト教との関係はどう

か，又日本人と西洋人，アラブ人との策はどうか

次から次へと本を読んでゆくうちに，それが一つ
の習性になってしまいました。これは良い癖です

ねお陰で老化を防ぐことに役立っています◎

3．ロータリーの会合ですが御承知のようにいろ
いろな人々と会うことが出来ますね。持さんと会

うという‘鳶，これは社会に対する心の窓を開くこ

とになります。

４．ロータリーは話方教室であるという事です。

会長を一年やりますと話方が大変に上手になりま

す。他にも利点が沢山ありますが，良い事は大い
に参考にして利用することです。

話が本題からはずれ前置が長くなりましたが，

西欧と日本のロータリー観の違いですが，西欧の

場合「社会に対し合理的主張をし，之を実現させ

ようとする奉仕団体」，つまり対外的でありま

す。これは西欧に於ける過去の歴史的環境から来

るのです。では日本はどうかと申しますと「自己

研修を目的とし自己啓発の為に奉仕を行う団体」
であると思います。これもやはり日本古来からの物

の碁え方として止む得ない雲です。西欧のキリスト

教に対して，東洋の仏教，この違いですね。どち

らが良い悪いという梅なしに，我々は対外的努力

が必要であり，西欧のRCの生き方をよく勉強し，

よいところを取り入れてゆく必要があります。

政治，行政とロータリーとの関連

私達は仏教で言うところの《《我”といった考え

方でロータリー解釈する訳ですが，行政のノrは理

念と申しますか一定のまとまったするべき‘)#を立

法化して，いろいろと行‘蔦を行う。ところがRC
の方は道徳的立場から出発していますから，する
ことが身近であり，又身近でなければなりません。

私達は非人間性の遊徳を認識し，これを自他を

通し，克服しようと行動すする。従って行動が身

近なものになり，人情味がある行動となるのです。

ヨＩｎ

g r n 十 I I P

小田急線南林間駅前の中央通りを西へ向
い，五条通りを左に曲ると芦田医院がありま

す。外科を芦田さんが，耳鼻科を奥様が診て

おられるお医者様の御-一家です。

台風７号が束に去った雨上りの夜，診療所

裏のお住いにおたずねしました。
-早速ですがRCについて………

「時間とお金の余裕のある人達の集りだと

思っておりましたし，ロータリーもライオン
ズも同じ様なものだと思っていました。」
- R C例会について………

「初めの一ケ月くらいは時間のやりくりに

苦痛を感じていました。３ケ月たって未だ楽
しいというところまでいきませんが，苦には

ならなくなりました。未だお名前とお顔が一

致しない方もおります。」
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/ 戯 芦田敬治，昭和２年12月生，５１才。兵庫県

出身。父君の仕‘海の関係で子供の頃は山口県

下関近郊へ。３才･の時御趾堂を亡され，小学

校１年の時御父君とも死別されたという。４

人兄弟の末っ子。叔父様をたよって中国は大

連へ行き，大連中学卒業後，昭和22年帰国。

山口医専に入り，国立相模原病院でインター
ン，北海道北見の日赤病院，群馬大学外科等

を経て再び相模原へ，昭和39年３月に大和へ

来られ先ず奥様が開業，そして41年に外科を

開業して今日に至る。

-RC,職業奉仕委員長としてひと言．．

一
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「４大奉仕と言われますが，職業奉仕とい
うのは初めてきく言葉ですし，どんなものか
を知る勉強会みたいなものをやってみたいで
すね。わからないながらも出来るだけのこと

はやりませんと……。」
-RCに望むことがありますか………

｜「Iﾘlるいクラブであること。それには親密
1になること,誰とでも仲よく，自分の迩兇を
課よして”'。-１二，この３-)が明るさのもと
になると‘他Ｉ､いますので心掛けたいですね。」
-ご趣味について………

m､はもともとスポーツが好きで, I I水へ

縫鐡溌藤識溌
大和RC永野会員，初めてお伺い致しました。

何かお話をと言うことで，お話を致しま

すが，お聴き苦しいでしょうが我慢して

お聴き下さい。

大和RC小栗会員暑中御兇舞申し上げます。

お互いにこの夏を元気に頑張りましょう。

大椥RC黒沢会員訪問させていただきました。

大和RC黒川会員初めて出席致します。よろ

しくお願い致します。

人洞IRC槐 l l l会員初めて出席させていただき

ます。よろしくお願い致します。

芦田会員甥の婚約成立を祝って。二人共良い若

者なのに親の意見が合わず難航，私は二

度塩釡まで出むいて，相手〃の親を説得，

成功しました。若い二人の前進を祝して／

寓沢会員早々にプロフィールに登場させて頂き
恐縮です。断片的なわずかな収材をきち

んとまとめる，土屋会報委員の力はすば

らしいと思いました。少しでも小生のこ

とを知っていただければ幸です。

辻会員この度，北砂会員のご推せんを受けた
こと，又チャーターメンバーの方々の淵

いご支援も合せ，目出度く新会員一号に

なれた‘罫，心から感謝を申し上げます。

今は形式的な信頼のみですが，亀のごと

く一歩一歩着実に本物への偏頼をｲ!;るた

め誠心誠意努力いたし，大和中RCの発

展に尽力し立派なロータリアンになる決
意でございます。どうぞよろしく。

蜂l義会員夫人誕生日祝

松本会員夫人誕生日祝

猪熊会員創業記念日祝

小↑YI:会旦ハl1兆記念日祝

’
’ろうかと碁えました時，帰って来てさて何をや

野球の選手になろうとひょんなことからプロ 偽

したんです。兄にひどくおこられまして，た

またま受験した山口医專に合格したものです
から医者になりまして 。現在はテニスを

’ゴルフも少しやります」やっています。たまに

とても感じの良い病院であると近所でも評

判の芦田さん，お子様は一男一女，お二人と
も横須賀に居られ，同じ歯科大学の学生との
こと，まさにお医者様一家である。スポーツ

を愛好されるとあってほがらかな芦田さん，
そしてもの静かに話される奥様についうっか

り長居をしてしまいました。仕屋会報委員）

’

Ｉ
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ロータリーの目的
ｏ他人への思いやりと助け合い。

。各自の職業を通じて侭奉仕の理想”を推進する

下記事項をよく御理解下さい
1)広く知己を求めて奉仕の機会を多く待つ。

２洛自の職業に誇りを持ってその道徳的雄準を高

める。

３)公私の別なく奉仕の理想を実行する。
4凪際的にも理解と友情を広め且つ深める。

以ｔのことと四つのテストに照らして行動するこ

とが大切です。

ミニミニ情報

道徳について（情報抄録７月号より）
「IE邪の区別や正しく行動しなければならない義

務の観念がなかった人間社会は，今日まで一度も

存ｲfしたことがない」-アーノルド・トインビー


